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BENEDITO MIRANDA, vereador firmatário deste, no uso de
suas atribuições legais, requer à Mesa após ouvido o Plenário, que seja
encaminhado ao Exm''. Sr. Edival José Petri, DD. Prefeito Municipal, a
seguinte solicitação:

Que seja providenciado com a maior urgência possível, a merenda
reforçada a todos os funcionários de plantão do Pronto Atendimento Municipal
(PA), pois visitando àquele local, senti essa necessidade de se oferecer aos
referidos funcionários, essa tão importante alimentação.

Outrossim, requeiro também que seja criado a Guarda Florestal em
nosso Município, visando com isso a preservação de matas ciliares e mananciais
que com as constantes queimadas estão desaparecendo com prejuízos
incalculáveis para o nosso povo que sofre cada vez mais.

Requeiro ainda, que a Prefeitura de Anchieta através do setor
competente, adote uma política de reflorestamento em nosso Município, para
que haja uma preservação maior de nossos rios, riachos, etc. ^

Plenário Ulisses Guimarães, 03 de novembro de 2008.

JENEDITO MIRANDA

Vereador


